

All out 全力を出し切った大運動会



「シン」の言葉には、「仲間を信じる」という意味もこめられています。



1年の荒木昊くん、掛田和夏さんの元気な開会のあいさつでスタート。3年ぶりに菅野町長をはじめ、各種団体の代表の方においでいただきました。赤組組頭 荒木久隆さん、白組組頭 黒坂亮生さんがお互いの健闘を誓いました。



全校リレー。バトンがうまくつながりました。高学年のバトンパスはさすがでした。「次頼んだよ。」という思いをバトンに込めました。

【徒競走学年1位】

	男	女
1年	横山真紗斗	設楽 莉愛
2年	阿部 遼馬	郷野 友愛
3年	石川 優	古沢 想愛
4年	鈴木稀葉瑠	荒木 舞美
5年	西谷 梁	吉田 有那
6年	荒木 久隆	松田 青葉



徒競走 1・2年70m、3年以上100mを走りました。3年生は、今年から100mになりちょっと緊張していました。



全校種目「渡し舟リレー」。今年は、天使の羽、スーパーマンのマントも加わりバージョンアップ。作戦が、勝負をわけました。



3年ぶりに行われた PTA 種目「綱引き」決勝は1年 VS 6年。熱い戦いの結果優勝は1年生でした。



各ブロックの団体種目。低学年「まり入れ」、中学年「綱引き」、高学年「騎馬戦」。団体戦は、全員の力を合わせることが大事となりました。団体優勝旗をめざし、みんなでがんばっていました。



閉会式では、応援団長赤組 奥山拓門さん、白組 荒木琉志さんが最後の力を振り絞り、みんなのこれまでの頑張りを称えました。最後は、奥山乃愛さんの6年生としての思いをこめた閉会の言葉で幕を閉じました。